Das Märchen von der Rheinspange

Ich weiß nicht, was soll es bedeuten, dass ich so traurig bin?

Ein Märchen stand jüngst in der Zeitung und geht mir nicht aus dem Sinn. Das Wasser fließt ruhig und funkelt im Abendsonnenschein, im Märchen führt hier eine Brücke von rechts nach links über'n Rhein.

Das Märchen, das handelt von Autos, Entlastung und Mobilität, und dass Autobahnbauen ganz prima mit Klimaschutz zusammengeht. Wer so einen Blödsinn verbreitet, du denkst wohl, das ist gar nicht wahr? Doch doch, das erzählen die Leute von der Autobahn-GmbH.

Den Fahrer im Auto im Staue ergreift es mit wildem Weh, Er möchte das Märchen gern glauben, dabei wird das so niemals gehn. Dem Staue entgeht er ganz einfach mit Fahrrad, Bahn oder Bus. Und das geht ganz ohne dass man hier die Landschaft zerstören muss!





Dieses Werk ist lizenziert unter einer Creative Commons Namensnennung -Nicht-Kommerziell - Keine Bearbeitungen 4.0 International.